

令和元年度

# 「岡山県児童生徒いじめ防止ポスター・標語」県教育長賞・優秀賞作品

県教育委員会では、6月の第1月曜日からの1週間を「いじめについて考える週間」と設定し、学校や家庭、地域において、いじめを許さない意識や態度を育み、いじめの未然防止に向けた取組の充実を図るとともに、「いじめ防止ポスター・標語」の募集を行っています。次の作品は、令和元年度に応募のあった作品のうち、県教育長賞及び優秀賞を受賞された作品です。

※学年は令和元年度のものです。

## 岡山県教育委員会教育長賞

### ポスターの部



今、いじめで命をなくしている人も多いし、犯罪みたいなことも起きています。だから、このポスターを描きました。こんな悲しいことはこれからなくなっていてほしいです。

総社市立総社東小学校 2年  
岡本 彩乃葉さん

### 標語の部

## 気付いてよ 本当の笑顔じゃ ないことを



「本当は作り笑顔だよ、本当は辛いんだよ」と誰かに言いたいけれど誰にも言えないという思いから、この標語を作りました。「辛い」という気持ちに気づいてもらえ、本当の笑顔でいられる人が増えればいいなと思います。

倉敷市立真備東中学校 3年 山本 悠月さん

## 目を合わせ 画面通さず それ言える?



スマホでは簡単に打っても、目を合わせて伝えるとなると喉(のど)につかえてためらってしまう言葉があるでしょう。相手を傷つけてしまわないか、きちんと考え方です。この姿勢を画面越しでも意識していきたいものです。

県立岡山操山高等学校 2年 辻川 桜子さん

### 優秀賞

### ポスターの部



笠岡市立中央小学校 1年  
中西 啓帆さん



高梁市立高梁小学校 3年  
月本 奈那さん



笠岡市立大島小学校 4年  
大島 実和さん



岡山市立政田小学校 6年  
岩本 陽奈さん



美咲町立樋原中学校 1年  
池下 由祐さん



岡山市立福南中学校 2年  
藤本 琴羽さん



倉敷市立玉島北中学校 3年  
佐藤 ひよりさん



私立倉敷高等学校 3年  
栗山 光希さん

### 標語の部

いわないで こころがちくって することば

いじめゼロ できたみんなに 金メダル

さがそよう だめなこより いいところ

あっちいけ そのきもちこそ あっちいけ

見のがすな 友達からのSOS 迷わず報告、相談だ

傷つけた 自分も言われて 気が付いた

考えて それは良いこと?悪いこと? いじめ防止は自分から

「いじめない」 口先だけに なってない?

里庄町立里庄西小学校 1年 水田 慶さん

倉敷市立連島神龜小学校 2年 有本 琉己さん

高梁市立高梁小学校 3年 井口 由貴さん

倉敷市立琴浦東小学校 4年 清板 韶一郎さん

玉野市立田井小学校 5年 小柳 結愛さん

玉野市立莊内小学校 6年 大賀 ひなさん

倉敷市立下津井中学校 1年 川邊 ちとせさん

美作市立作東中学校 2年 春名 あいみさん